
 1年前の今日 

 

今日は、高校入試の合格発表がありました。今年の受験生は、コロナ感染症による休校で十分な

対策ができたかどうか不安が大きかったことと思います。 

1年前の今日、合格発表で自分の番号を見た時の気持ちはまだ覚えていますか？ 

「初心忘るべからず」という言葉がありますが、こういう機会にもう一度初心を思い出して自分

の生活を見直さないといけないんだと思います。 

いよいよ先輩になりますね。どんな先輩になりたいですか？ 

なりたい自分を描きながら日常のレベルを上げていきましょう！ 

K.T 


